



# Semaine des mathématiques 2022

publié le 11/03/2022

Du lundi 7 mars au vendredi 11 mars

La semaine des mathématiques au collège Pierre Mendès France s'est terminée aujourd'hui.

Les élèves ont pu participer à plusieurs projets :

- une énigme à résoudre chaque jour pour les 6ème/5ème et 4ème/3ème.
- 6 classes (4 classes de 6ème et 2 classes de 4ème) ont participé cette année au Rallye mathématique Poitou-Charentes de l'APMEP sur le thème : maths et nature.
- Représentation des premières décimales de Pi avec leur corps.
- Diffusion du film "Les figures de l'ombre" pour deux classes de 3ème qui met en avant les calculatrices qui ont contribué aux programmes aéronautiques et spatiaux de la NASA.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.